
「あさか冬のあかりテラス 2024」アンケート結果 
回 答 数： 59件 
募集期間： 2024年 11月 30日～2025年 3月 7日の98日間（14週間） 
方    法： 朝霞市ホームページ あかりテラスページ内Google Formへのリンク 
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(サンクステラス) 



 

 

 

 

出張だった
私⽤有
時間があわず
都合がつかなかったため
平⽇の仕事帰りには⾏くが、⼟⽇だとわざわざ⾏くことはしないです
⼟曜⽇で他の予定があったため
予定があったため
ご縁がなく
忙しい
産後のため



 

 

 



 

 

 

今回同様) 



 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

昨年度より良かったと思う
テーマが動物関係で⼦どもにもわかりやすくて楽しんでいます。
点灯式に⾏きましたが、カウントダウンからの驚きもない程イルミネーションが少なかったのですが、
今年は失敗やトラブルがあったのですか？
⼦どもと⼀緒に楽しめるワークショップがあったので参加できてよかった
テーマが明確で、とても良かった。
綺麗だった
場所や樹⽊の魅⼒を活かしていて、他に無いイルミネーションで良かった。
全エリアで統⼀感を出そうとしていて良かった。
動物がたくさんで、とてもよかった
よかった
昨年度のギラギラしたイルミより⾃然に調和しておりとても良かったです。
昼間も楽しめるイルミネーションであったため、満⾜です。
森のたまごがよかったです！
動物が各所に効果的に配置されていて⼀体感があった
⼤きな動物のオブジェがあるなどダイナミックな印象があった
昨年よりも良かった
良かった
コンセプトが良かった
よかった
テーマが感じられてよかった
去年より良かった。⽵細⼯の装飾よりも派⼿な展⽰が多く良いと思う。
よかった
良かった
駅前通りをもっとイルミネーション化できるといいな。
電柱電線でごちゃごちゃしてるから⾒栄えが悪くなるかもしれないですが
⿅が凄かった
凝りすぎてる印象があった。
最初の頃の素朴な感じがよかった。
いつも素敵です！
今年は特に動物モチーフや数字が散りばめられていて、ストーリー性を感じられて良かったです。
毎年趣向を凝らして、⾯⽩いと思います。
いろいろなコンテンツがあって良かった
デカいシカなどのイルミネーションがありよかった。
協賛のイルミネーションが迫⼒がありよかった
コンセプトが素晴らしい
⼤きいものがあって、さらに気合が⼊ってるなと思いました。
よかった
去年よりも規模が増してすごく良かったです。
夜は暗くなる道なので、あかりテラスがあると寒い夜も明るく感じて安⼼します。
どちらも素晴らしいと思います
豪華な気がしました。去年よりもずっと良かったです。
昼間に散歩していても、範囲が広くイルミネーションされているので楽しめた。
オブジェが凝っていて素敵でした。



 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

街路樹の電飾をもっと増やして欲しい
毎年継続して開催していただきたいです。
ここまでイベントとしてアピールするなら、
もっと⽊のトンネルになる程の美しい光を作って欲しいです。
毎回テーマを変えるのは良いが、全体的にもっと統⼀感があった⽅が
街全体で⾏なっている感じが出て規模の⼤きさをアピールできると思う。
エリアとエリアをつなぐイルミネーションの充実
イルミネーションの点灯時間をもっと伸ばして欲しい
周辺都市へのPR、集客、クリスマスイベント
朝霞市の税収が増えて欲しいです
ケヤキ並⽊が枝まで装飾されるといいと思います
⽵などのデザインがあるオブジェ
Q23の通りの期間を希望します！
⾳楽や⾷事とのコラボと宣伝
欅並⽊のイルミネーションを充実して欲しい
継続開催、
飲⾷店が混雑していたので、店舗を増やして分散してほしい。
朝霞の森にもイルミネーションを設置して、キッチンカーを増やしてほしい
規模を超縮⼩して、駅前と市役所のみで1年中やってほしい。点灯式イベントは２⽇してほしい。
とくになし
沿道の⽊に腹巻きのように中途半端にイルミネーションを巻くよりも、
数本に限定して枝先まで巻いた⽅がいいと私は思います。
駅近の⽅が経済効果があるのではと思う。
またはキッチンカーなどがいつも出ていれば⽴ち寄る⽬的が出来る。
クオリティの維持
いろんな企業が創作のイルミネーションで競ってほしい
バレンタインくらいまでは開催してほしい。
沿道の並⽊のイルミも、幹だけでなく上まで付いているともっと素敵だと思います！
継続してください。
期間を短くする代わりに、濃いものとして欲しい
ケヤキ並⽊の胴巻きのイルミネーションをもっと⾼くし、多くしてほしい。
ケヤキ並⽊のイルミネーションの強化、胴巻きが短い。
継続拡⼤開催
駅からシンボルロードまでのイルミネーションが続けばいい！
職⼈技の⽵細⼯は⼦供たちが職⼈技を知る、感じることができるので続けてほしいです。
（⼿付かずの敷地の⽵を使っているのか知らないですが、
もし違うならそれを使って（使⽤しても良いなら）地産地消じゃないですけど、
そういうようなことができたら良いかなと思います。）
電気代等で反対意⾒が来て廃⽌にならないように、初期のときにあった
保育園児が作ったソーラー？のイルミネーションも復活させたほうがよいのではないかなと思います。
企業だけでなく地域（保育園、幼稚園、⼩中学校）も参加して、授業の⼀環で何かを作るとか
あったら、参加している感があってより⾒にくる⼈も増えるのかなと思います。



 開催はとても⼤変だと思いますが、朝霞市⺠として継続してくれると嬉しいです。
⼦どもたちも楽しそうでした。
開催の準備・運営・撤去と、ご尽⼒頂いて、ありがとうございます。
早めに開催をして、期間で珈琲ショップ等あると元々の散歩コースに賑わいがでやすい。
イルミネーション楽しいのでこのままお願いします。
今後も続けていってほしいです。


